

EVTA.ch Jahresrechnung 2019/20

Vereinsjahr: 01. September 2019 – 31. August 2020

Die Jahresrechnung weist einen Gewinn von 11'510.65 CHF aus.

Gründe für den hohen Gewinn sind folgende:

- Das ganze Vereinsjahr 2019/20 über ist keine einzige **Vox humana-Rechnung** aus Deutschland eingetroffen. Unsere Kollegen vom BDG waren ganze 2,5 Jahre im Verzug mit Rechnung stellen, trotz wiederholtem Nachfragens unseres Präsidenten und mir. Letzten Oktober, also schon in der neuen Jahresrechnung 2020/21, kamen dann die Rechnungen für die Vox humana-Hefte ab 2017. Diese machten total ca. 6'300 CHF aus und wurden im November bezahlt.
- Wegen Corona mussten wir den Workshop vom März verschieben, und die Stimmwelten Anfang Mai konnten nicht stattfinden, somit gab es **weniger Ausgaben** (Entschädigungen, Apéro, Beteiligung Stimmwelten)
- Der **ICVT-Kongress**, der Ende Juli in Edinburgh geplant war, musste ebenfalls abgesagt werden. Es entfielen Beteiligungen an den Kongressgebühren und Unterkunftsspesen einiger Vorstandsmitglieder.
- Erfreulicherweise sind wieder ein paar Kolleginnen und Kollegen mehr zu uns gestossen, was die **Mitgliederbeiträge höher** ausfallen liess.

Wegen der Nachzahlungen und der nun sofortigen Rechnungsstellung der Vox humana, der Tatsache, dass wir im neuen Vereinsjahr 2020/21 bis jetzt keine Veranstaltungen absagen mussten, und dem Projekt einer gemeinsamen Image-Kampagne „Singen? Aber sicher!“ mit anderen Verbänden rechne ich für das laufende Jahr mit einem leichten Verlust, der aber verkraftbar ist.

René Perler, Kassier
Fribourg/Freiburg, 10. Januar 2021